

# Weizenkörner auf Rundkurs!

Kita Weizenkorn erfolgreich beim Zweibrücker Firmenlauf.

**ZWEIBRÜCKEN** (cms) Erstmals hat die Kindertagesstätte Weizenkorn am Mittwoch beim Zweibrücker Firmenlauf teilgenommen und gleich einen Erfolg eingheimst: 3. Platz und „Sieger der Herzen!“. 17 Teil-

nehmer, darunter Kitaleiterin Sieglinde Geßner Mlinaric, Erzieherinnen und Eltern, gingen für das Team „Kita Weizenkorn“ auf die 5,4 Kilometer lange Rundstrecke, die zweimal durch die Zweibrücker Allee

und über den Exerzierplatz führte. Start und Ziel war der Zweibrücker Schlossplatz, wo die Läufer tatkräftig von gut 30 Weizenkornanhängern, darunter ebenfalls Erzieherinnen, Eltern und natürlich Kita-Kinder unterstützt wurden.

Dieses Engagement der Fans gefiel dem Veranstalter, ebenso die Aufmachung von Team Weizenkorn. Teilweise verkleidet in lustigen Kostümen und mit Kindermusik ging es auf den Rundkurs. Für diesen besten Auftritt eines Teams beim Firmenlauf gab es am Ende den Titel „Sieger der Herzen“ und dazu eine 3-Liter-Flasche Sekt. Am Elternabend im Oktober soll sie gemeinsam mit allen geöffnet werden. Der Sponsorenerlös der Kita Weizenkorn für den Firmenlauf beträgt übrigens 130 Euro.

„Wir haben uns im Vorfeld natürlich zum Training getroffen und besprochen, wie wir uns präsentieren möchten. Das alle so mitgezogen haben, ist ganz wunderbar“, freut sich die Kitaleiterin. „Ich danke deshalb allen, die zu diesem unvergesslichen Firmenlauf 2019 beigetragen haben!“



So sehen Sieger aus!

FOTO: KITA WEIZENKORN